
プール交流
７月１４日は雨のため実施

できなかったプール交流を、

８月２６日（金）に実施する

ことができました。暦の上で立秋も処暑も過ぎたとは思えないほどの真夏のような強烈な

日差しの下、厳しい暑さをものともせずに皆ではしゃいでくれました。しらぬい保育園の

年長さんたちがとてもおりこうなので、１・２年生もいつもに増して頑張っていました。

ＰＴＡ親子除草作業 例年でしたら夏休み最後の日

曜日のはずだったのですが、今年は２学期最初の日曜日になってしまいました。８月２８

日（日）朝７：００～８：００、毎年恒例の親子除草作業を実施しました。今年は雨や雷

が心配されたので、１時間で切り上げましたが、７時半過ぎたらむしろ日差しが出てきて

暑くなりました。参加した職員はみんな働いていたので残念ながら写真がありませんが、

たくさんお越しいただき、運動場がすっきりしました。本当に、ありがとうございました。

資源回収 同じ２８日の

８：３０から、上記の作業に引き続き、

資源回収を実施しました。今年はビール

缶の多さが昨年の１．５倍くらいありま

した。今年の夏の異常な暑さを、良く物語っていたと思います。心配された雨は降り出さ

ず、むしろ幸いと言って良いような曇り空でしたので、例年ほどは大変ではなかったのか

もしれませんが、それでも汗びっしょりになって、親子一緒になって働く喜びを味わうこ

とが出来ました。収益は45,894円（昨年53,205円、アルミ缶の値下がりが影響）でした。

今回も子どもたちの学習活動に有効に使わせていただきます。ありがとうございました。

通学路変更措置終了
地震直後に決定、４月２７日から変更していた通学路を、

４か月ぶりに元に戻しました。「距離は長くなっても、命には

代えられない。」と思って、横江大橋の復旧か仮橋の完成かで

縦道の交通量が減るまでは遠回りもやむなしと考えていまし

たが、バリケードを通過し鏡川沿いを通行する車両が増えて、

子どもたちの回り道の方がかえって危険になったのと、猛暑の中、朝夕４５分ずつ直射日

光の下を歩かなければならない子どもたちの健康や、降るときは大変激しい近頃の雨の日

の危険を考えたときに、通学路を元に戻した方が安全だと判断してのことでした。

しかし、やはり朝、登校時の縦道は交通量が多く、かなり危険な状態です。朝は林さん、

松岡さんと、七常会、三番割の保護者の方々、帰りは「見守り隊」の方々にお世話になっ

ていますが、とても心配です。「元に戻さなければ良かった。」ということには絶対にな

らないよう、くれぐれも車に気を付けて登下校してほしいと思います。

また、注意していても、運転手の方が前を向いていないこともあります。電話やメール、

最近ではスマホでゲームをしながらとか。危険です。ご家庭でも繰り返しご指導ください。


